

MUND AUF – STÄBCHEN REIN – SPENDER SEIN!

Heidi aus Strausberg hat Blutkrebs und sucht ihren Lebensretter oder ihre Lebensretterin - ihren genetischen Zwilling. Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die schockierende Diagnose Blutkrebs. Um zu überleben, sind viele Patienten und Patientinnen auf eine Stammzellspende angewiesen. Doch nur, wer als Stammzellspender:in registriert ist, kann auch gefunden werden.

Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke ruft daher zur Registrierung auf: „Leben retten kann so einfach sein. Mit einem Klick kommen die Registrierungsunterlagen direkt zu Ihnen nach Hause. Heidi und alle anderen Blutkrebspatient:innen brauchen gerade in dieser schwierigen Zeit unsere Unterstützung. Bitte helfen Sie! Herzlichen Dank“.



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/heidi



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE59 7004 0060 8987 0002 87

Verwendungszweck: HTS 001

